



のびのびひよこ

山の木々が色鮮やかに輝き美しい秋、朝晩はめっきり冷え込み、冬の訪れを感じる頃となりました。風邪をひいて鼻水や咳き込みがなかなかすっきりしない子が多かったですが、子ども達は元気いっぱい体を動かして遊ぶことを喜んでいました。寒い時期も元気で過ごせるように、保護者の方々と連絡を密にして乗り切っていきたいと思います。

日々の様子



今月から初めて園庭へ遊びに行きました。自分の靴を履くと喜んで園庭中を探索しながら遊び回っていたり、遊具につかまり立ちをしながらゆっくりと伝い歩きで進んでみると、一人ひとりが様々な様子で遊びを楽しんでいました。また、散歩車に乗って保育教諭と景色を楽しむ子もいました。他のクラスのお友だちに声を掛けられると、嬉しそうなお表情を見せ、異年齢との関わりも持つことが出来ました。

良いお天気の日にはたくさん園庭へ出て、伸び伸びと戶外遊びを楽しむ経験が出来るようにしたいと思います。

エピソード記録

日々の生活の

1コマを紹介します

お友だちへ興味を持つ子が増え始め、遊ぶ様子を近くで見たり同じ玩具で遊ぼうとしたりする姿も見られるようになってきました。その分取り合いになることもあり、“私も一緒に遊びたい”“お友だちの持っている玩具が欲しい”等の様々な理由があり、その思いを伝えようとする姿も見られています。まだ力加減や伝え方が難しくて叩いてしまったり噛み付こうとしたりすることもあるので、保育教諭が側で見守りながら、一人ひとりの思いに寄り添って代弁し、声を掛けています。

お友だちとの関わりも大切にしながら、日々の遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。

